

Hessisch Oldendorf verabschiedet sich heute von 900 zugeflogenen Käfern

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 25. Juni 2017 um 10:58 Uhr

Rekord-Event der VW-Oldtimer

Hessisch Oldendorf verabschiedet sich heute von 900 zugeflogenen Käfern

Sonntag 25. Juni 2017 - Hessisch Oldendorf (wbn). Letzte Gelegenheit für die Käferfreunde im Weserbergland und in Niedersachsen: Heute sind nochmals die liebevoll restaurierten „Käfer“ von VW zu sehen.

Mehr als 900 Prachtexemplare sind in diesem Jahr zum Internationalen Volkswagen-Veteranentreffen angemeldet gewesen. Soviel wie noch nie! Jetzt, gegen 12 Uhr, werden die Pokale verliehen und in der historischen Altstadt von Hessisch Oldendorf die VW verabschiedet, die sich dann wieder in alle Richtungen verstreuen.

Fortsetzung von Seite 1

Wer heute Nachmittag mit offenen Augen im Weserbergland unterwegs ist, wird dann die unverwechselbaren Oldtimer auf den Straßen Richtung Heimat sehen – und dies mit einem stillen Lächeln quittieren. Nostalgie pur!